

Vatican, Maison Sainte-Marthe, 30 janvier 2024

Cher Professeur

Davide Prosperi

Milan

Cher frère,

reconnaissant pour votre récente visite à l'occasion de l'audience du 15 janvier dernier, au cours de laquelle Mgr Santoro et vous m'avez tenu informé sur la vie du mouvement de Communion et Libération et des *Memores Domini*, je souhaite vous adresser mon encouragement. Je remercie le Seigneur pour la vitalité que le mouvement ne cesse de démontrer dans son action d'évangélisation et de charité envers les hommes et les femmes de notre temps. Cela me réconforte beaucoup de voir à quel point le mouvement a accueilli avec sérieux et disponibilité les paroles que je vous ai adressées lors de l'audience du 15 octobre 2022, ainsi que celles du Dicastère pour les laïcs, la famille et la vie. Je vous encourage à poursuivre dans cette voie et je vous soutiens dans le travail que vous avez accompli pendant cette période.

À l'occasion des célébrations pour la naissance au Ciel du Serviteur de Dieu Mgr Luigi Giussani et des soixante-dix ans de la naissance du mouvement, je tiens particulièrement à vous recommander ainsi qu'à tous les membres du mouvement de prendre soin de l'unité entre vous : elle seule, en suivant les pasteurs de l'Église, pourra être dépositaire dans le temps de la fécondité du charisme que l'Esprit Saint a donné à don Giussani : « Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres ».

Pour préserver l'unité et faire en sorte que le charisme sache interpréter de manière toujours plus adaptée les temps dans lesquelles vous êtes appelés à témoigner de notre foi en Jésus Christ, il est nécessaire d'aller au-delà des interprétations personnelles, malheureusement encore présentes, qui risquent de soutenir une vision unilatérale du charisme même. Je vous encourage, donc, avec vos collaborateurs, à continuer le travail entrepris qui vise à préserver une vision intégrale. Le parcours éducatif que vous avez proposé avec ceux qui vous aident dans la responsabilité de guider le mouvement contribue également à corriger certains malentendus et à poursuivre votre mission dans la fidélité au charisme donné à l'Église par l'intermédiaire de don Giussani.

Dans cette période décisive pour votre histoire après la mort de votre fondateur, j'invite tous les membres du mouvement à poursuivre le chemin entrepris, sous la direction de l'Église, et à collaborer de

manière disponible et loyale avec celui qui est appelé à guider le mouvement. Seule cette obéissance, continuellement redécouverte et alimentée, pourra garantir une expérience de vie chrétienne toujours plus riche parmi vous et le renouvellement de votre présence dans le monde, pour le bien de toute l'Église.

Que le Seigneur vous bénisse et que la Vierge vous protège. Et, s'il vous plaît, n'oubliez pas de prier pour moi.

Fraternellement,

Pape François